
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2007～2008 No.1 

本年度役員 

就任のごあいさつ 
 

会長 髙松 明 
 
 

2007 年 7 月～2008 年 6 月の 1 年間、 
井原さくらライオンズクラブ会長の 
大役を仰せつかりました。浅田幹事、 
大山会計の協力を得ながら、クラブ運営 

を楽しく、メンバーの出席率を上げるよう

に努力していく所存です。われわれ井原さくらライオン

ズクラブは結成以来、青少年健全育成を大きな柱とし

て、音楽・スポーツの支援に力を注いできました。本年

度も、第一・第二副会長を中心として各委員会の行事を

進めてもらい、私のスローガンであります「地域と共に 

心の奉仕」をモットーに秋の清掃奉仕・春の餅つき・献

血・交通安全街頭指導等を通じて、地域の人・子供たち

に、ライオンズのＰＲを兼ねて心の奉仕をしていきたい

と思っています。今年は大田原ライオンズクラブとの合

同例会も 10 月 28・29 日に金沢で予定しています。大勢

のご参加をお願いします。最後に今年はメンバーを 3 人

以上増やす目標を必ず達成したいと思っています。一年

間ご協力をよろしくお願いいたします。 

会計 大山和利 
 

         この度、伝統ある井原さくらＬＣの会 
計という大役を仰せつかりました。メン

バー減少の中、厳しい財源ではあります

が、髙松会長、浅田幹事と歩調を合わせ

ながら、この一年精一杯頑張りたいと思

います。メンバーの皆様方のご支援、ご 
協力をよろしくお願いいたします。 

幹事 浅田敏夫 
 

          本年度、幹事という大役をさせて 
         いただくことになりました。髙松会

長のもとで一生懸命に頑張りますの

で、会員の皆様のご協力をよろしく

お願いいたします。楽しい一年にし

たいと思います。 

2006 年 7 月～2007 年 6 月 
          一年間をふりかえって！！ 

前会長 藤原清和
 

「今日も健康に感謝して 自分の

使命に邁進しましょう」という 
会長スローガンのもと、会員相互

の連携と融和を深めていくこと 
を最重点において、各活動を展開

していただきました。限られた予算の中でお互いが知恵

を出し合い助け合いながら、各委員会あるいは各自の目

標に向かって精一杯の努力を積み上げていただき、おか

げ様で充実したアクティビティが出来たものと自負して

おります。会員各位に心から感謝の気持ちを表しますと

共にお互いの健康には一層の留意を払い、地域に愛され

親しまれる井原さくらライオンズクラブの推進に向け

て、さらなるご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

親睦例会・例会ゲスト招聘・親睦ゴルフ大会・魚とり等々

会員相互の資質の向上や娯楽の中での懇親など欠くこと

のできないものであると思います。また、青少年の健全

育成を基本姿勢として、井原さくらライオンズクラブは

邁進していくことが肝要であると思います。 
 共にがんばりましょう！！ 

前幹事 猪原通康

          藤原会長のもとで、一年間幹事

として勤めさせていただきまし

た。大変な役でしたが、役員・メ

ンバー・事務局のご協力により、

無事役目を終えることができまし

た。心より御礼申し上げます。 
         会長も要職にありながら、大変忙

しく活動されたと思っておりますが、その中より「臨

機応変」の言葉が当てはまるかは分かりませんが、即

決の機会も多く、貴重な体験をさせてもらいました。

 これからも出来る限りの協力をさせていただきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

前会計 田辺隆則
  

会長スローガン「今日も健康

に感謝して 自分の使命に邁進

しましょう！！」のもと、青少年

健全育成事業を中心に、ゲスト

招聘や親睦例会など、意義ある

活動が楽しく的確に推進されまし

た。そんな中、会員皆様のご協力により無事会計の任

を終えることができましたこと、衷心より感謝申し上

げます。 

前年度役員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1Z ゾーンチェアパーソン 飯居康弘 
 

         今期、ZC に就任し、あらためてその職

責の重圧を感じております。しかし、ZC
として任務を託された限りは、井原さく

ら LC から送出された地区役員として恥

じることのないよう、ゾーン内各クラブ 
の活動が円滑に進み、ゾーン内全体が益々活性化するよう、 
微力ながら頑張ることを決意したところであります。 
 ZC をお引き受けすることになってから、各種の研修会や

引継会、キャビネット会議等に出席し、今期のガバナーが

目指しているものと供に、ZC の任務についても何とか理解

できてきたところであります。 
 今期のガバナーの基本プログラムには、10 項目が掲げら

れておりますが、その中で最大の目標は CSFⅡと会員増強

の 2 つに絞られます。ZC としても、特にこの 2 つについて、

ゾーン内各クラブ及び会員の皆さんにご理解とご協力を賜

わり、任務を遂行致す所存であります。 
 何卒、1 年間皆さんのご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお

願い申し上げます。 

前 6R-IT・情報・PR・広報委員 金森泰種

               昨年の 6 月、6Ｒの引継ぎ会が高梁市で

行われ、続いて岡山市でのキャビネット

引継ぎ会に出席し、米子の向山委員長の

もと、336－Ｂ地区の地区誌の編集発行に

携わる IT・PR 情報委員、しかも年 4 回

発行とあり、大変な重任であることを初

めて認識しました。前松本ガバナーのキーワードでもあ

ります、ＬＣを広く報せようを最重点事項として、委員

皆で確認し、5・6 ゾーンは第 2 号誌の担当となりました。

頭をかかえましたが、委員長が全面にわたって進めて下

さり、胸をなでおろしました。松本ガバナー、松本キャ

ビネット幹事も出席いただいた総社での編集会議、また

米子での編集会議の折は、大雨のため帰れなくなったこ

ともありましたが、無事任務を終え、次年度の引き継ぎ

会へと進むことができました。多くのＬＣの皆様と、わ

がさくらＬＣの皆様の絶大なご協力のお陰で地区委員を

務めることができました。この紙面をお借りして厚く御

礼を申し上げ、退任のあいさつといたします。ありがと

うございました。

本年度役員 前年度役員

7.21 家族例会 

鷲羽ハイランドホテルにて和や

かに開催されました。 

財務・計画委員会 

7.12 入会式 

新しい仲間として、川上親尚さんを

お迎えしました。 

        会員委員会

8.2～8.4 大田原市との児童交流出発式 

（井原駅にて）井原市より 20 名の児童を派遣しました。 

                親善交流・YE 委員会 

7.26 報道機関へ挨拶まわり 

IT・PR・会報編集委員会

7 月第 1 例会で挨拶する会長 
「1 年間よろしくお願いします」


